

Abren a la baja mercados en EU y México (El Reforma 01/12/08)

Abren a la baja mercados en EU y México (El Reforma 01/12/08) Operadores comentaron que el mercado registra una toma de utilidades bajo el pretexto de datos económicos negativos de China e Inglaterra Sandra Reyes Ciudad de México (1 diciembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre a la baja al igual que la mayoría de las bolsas mundiales ante los crecientes temores a una profunda recesión económica. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 19 mil 917.76 unidades, un retroceso de 3.00 por ciento, es decir 616.95 unidades. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones registra un retroceso de un 3.37 por ciento, y el Nasdaq baja 3.58 por ciento. Hoy en la BMV, el volumen de operación es de 8.4 millones de acciones con un importe de 139.8 millones de pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: CEL *, con 6.68 por ciento; ARA *, con 0.21 por ciento; LAB B, con 0.10 por ciento; MEGA CPO, con 0.05 por ciento. Entre las emisoras que muestran pérdidas resaltan: HOMEX *, con 6.16 por ciento; GCARSO A1, con 5.71 por ciento; CEMEX CPO, con 5.63 por ciento; PEÑOLES *, con 5.59 por ciento; ICA *, con 5.51 por ciento. Operadores comentaron que el mercado accionario registra una toma de utilidades global. "Los pretextos son los malos resultados de las encuestas manufactureras en Inglaterra y China. Las implicaciones inmediatas de esta información son que se comienza a descontar un recorte de 100 puntos base por parte del Banco de Inglaterra esta semana y en China, oficialmente", dijeron. En EU, hoy las armadoras de autos regresan al Congreso. Tras la fuerte recuperación que presentaron la semana pasada y el anuncio de malos indicadores económicos en varios países, los mercados accionarios abrieron hoy a la baja en México y EU.